



Victor Ortiz

Tabasco y sus finanzas rumbo al 2018

13/10/2017

A menos de 9 meses de las elecciones aquí, donde se renovarán la gubernatura, presidencias municipales, diputaciones locales y federales, hay un indicador que surgió en las últimas horas a nivel nacional: Las finanzas de Tabasco marchan rumbo al 2018 con cabal salud.

En ocasiones, algunas calificadoras le dan vueltas al difundir la situación financiera de una entidad u organizaciones, pero no fue el caso de Fitch Ratings el miércoles, donde ratificó la calificación de la calidad crediticia de Tabasco en A+(mex) y subrayó: “la Perspectiva es Estable”.

La calificación de Tabasco se fundamentó “en el desempeño equilibrado de sus finanzas en los últimos 3 años, lo cual se refleja en una posición de liquidez adecuada con respecto a su pasivo circulante”, anticipó la firma.

Y sacó a la luz un avance clave: “La disciplina mostrada por el Estado para mantener su endeudamiento y sostenibilidad de la deuda bajos”.

Por su puesto que es un asunto importante, antes de que Tabasco entre a la recta rumbo al 2018: Ha sido una tendencia positiva de los últimos años.

El Gobernador Núñez lo dijo desde su toma de protesta, al fijar este tema como prioridad, pero primero tuvo que sortear el desfalco heredado, rescatar las finanzas locales y luego sanear poco a poco las arcas, hasta alcanzar esta reconocida estabilidad financiera que es uno de los logros de su administración, sin duda.

En ello ha trabajado Amet Ramos Troconis, secretario de Planeación y Finanzas. Ahí están los resultados.